



誠実 敬愛 勤勉

学校だより 第11号

# 国府の風

令和6年11月 5日  
防府市立国府中学校  
TEL 22-1369

【学校教育目標】高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

## 文化祭から

10月26、27日（土、日）、令和6年度国府中学校文化祭を行いました。

26日の合唱コンクールでは、どの学年・学級も、心のこもった熱意ある合唱を披露し、会場を湧かせました。特に3年生は、各クラス難しい自由曲に挑みながらも、完成度の高い合唱を披露し、聴衆を魅了しました。また、学年合唱「絆」は、圧倒的な迫力で会場いっばいに声を響かせ、深い感動を味わわせてくれました。素晴らしい合唱をつくりあげてきた各クラスの努力や協力を讃えたいと思います。



1年生の部 1位 5組



2年生の部 1位 6組



3年生の部1位・最優秀 6組



【 合唱コンクール実行委員長 3年3組 松井綾音 】

全校生徒の歌声が講堂中に響いていて、聴いてくださる方々に感動を届けることができた合唱コンクールでした。一人ひとりが一生懸命歌っている姿は輝いていました。最高の思い出となりました。

27日（日）、午前の部は、生徒会が企画・制作した楽しいオープニングに続いて、英語暗唱、1年の総合学習発表、科学部発表・・・と続いていきました。どのプログラムも、周到に準備をし、練習を積み重ねながら完成度を高めたであろうことが窺えるすばらしい出来映えでした。高度な技能に感心させられたり、ユニークな演出に笑いを誘われたりしながら、楽しい時間を過ごすことができました。

午前の部を終え、昼食に前後して、展示の見学も行いました。

授業や部活動での作品、修学旅行や防府探訪の新聞など、興味深い展示が至るところになされており、じっくりと見学するには昼休みの時間が足りないくらいでした。

1年ステンドグラス



国語科展示



美術科・美術部展示



家庭科・家庭科部展示



午後の部は、吹奏楽部の演奏から始まりました。特別ゲストも数多く登場するなど、素晴らしい演奏と演出で、大いに盛り上がりました。つづく3年生の劇「千と千尋の神隠し」は、素晴らしい演技に加えて、精細に作り込まれた衣装・道具などの効果もあり、見事にその世界観を表現していました。最後に、合唱コンクールの結果発表、文化祭当日を含めてスライドショーでこれまでを振り返るエンディングで、閉幕しました。

オープニング



2年ミュージカル



吹奏楽部演奏



英語暗唱



1年総合



科学部発表



3年モザイクアート



2年 モザイクアート・ステンドグラス



太鼓演奏



自主企画



3年劇



エンディング



【 生徒会長 3年2組 工藤千華子 】

涙あり、笑いありの国府中史上過去最高な文化祭でした。「煌～原石から宝石へ、可能性を引き出して～」のスローガンのもと、一人ひとりが全力で取り組んだからこそその結果だと思えます。最高の仲間と充実した時間を共有できました。文化祭で引き出した可能性を糧に、更なる飛躍をめざし、全員で頑張ります。

文化祭全体を通して、生徒たちはそれぞれのよさを存分に生かすとともに、学級や学年の連帯感を深め、団結力を高めることができたのではないかと思います。さらには、そうした過程において、新たな自分の可能性や、新たな仲間の一面とも出会い、自己理解や相互理解を深めながら、行事を通して成長していったのではないのでしょうか。



今年度のスローガンにふさわしく、お互いに磨き、磨かれながら、一人ひとりが煌めくことのできた文化祭になったと感じています。こうした成果をこれからの学校生活に生かし、国府中学校がさらなる高みに到達することを期待しています。

\*\*\*\*\*

保護者の皆様方ならびにおやし会OBの方々には、「生徒たちに少しでも楽しめる文化祭を」との思いから、昨年度に引き続き、バザーを提供していただきました。おかげをもちまして、楽しい昼食時間を演出していただき、生徒たちにとってより思い出深い行事にすることができたと思います。改めて、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

